



**Dan un chat instagram, l'ancien milieu défensif de l'équipe nationale fanion exprime son souhait de finir sa carrière au pays natal et notamment dans l'un de ces clubs historiques qu'est le canon de yaoundé.**

Alexandre song qui a 33 ans actuellement a émis le souhait de finir sa carrière au pays de ces ancêtres. En effet, dans une discussion sur son compte instagram, il n'a pas balayé du revers de la main cette possibilité lui qui est actuellement sans contrat depuis un bon moment. Une possibilité qui, si elle s'avère vrai et se conclut ne sera pas pour déplaire le public camerounais. Celui qui n'a pratiquement pas joué dans son pays avant de s'envoler a là une occasion de fouler un stade au Cameroun pour y finir sa carrière.